
ドライバーへの「マスク着用」の徹底

新型コロナ感染拡大防止のため、休校中
予期しない時間帯、予期しない場所に…いるかもしれない

外出自粛、子供たちは休校中…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

「十勝型事故」… 郊外の畑が広がる交差点事故に注意しましょう

高所作業車の「積み降ろし作業時」 周囲の安全と「上方の確認」も忘れずに

畑に囲まれた信号機がない交差点 出合い頭に衝突

車の側に「一時停止」の標識 バイクを運転していた男性が重傷

◇「十勝型事故」…郊外の畑が広がる交差点事故に注意しましょう◇

◇見落とすな！『一時停止』の標識◇

◇確実な…『一時停止』と、左右の安全確認◇

2020/5/12(火) 12:10

12日午前6時40分ごろ、福島県の交差点でバイクと車が、出合い頭に衝突した。この事故で、バイクを運転していた近くに住む男性（71）が頭を強く打ち重傷。車の進行方向に一時停止の標識があり、警察は車を運転していた男性容疑者（58）を過失運転致傷の現行犯で逮捕した。

倶知安 高所作業車で作業中、天井との間に挟まれ重体 トンネル工事現場

◇高所作業車の「積み降ろし作業時」、周囲の安全と「上方の確認」も忘れずに◇

2020年05月12日 22時47分

12日午後2時半ごろ、北海道新幹線が延伸する予定の倶知安町にあるトンネルの建設工事現場で、作業員の男性（66）が高所作業車の上に乗って作業していたところ、天井との間に体を挟まれました。男性はヘリコプターで病院に運ばれ手当てを受けていますが、警察によりますと、意識不明の重体だということです。当時、男性は作業車のリフトに乗って高さ10メートル余りのところにある天井の電灯を点検していて、自らリモコンを使ってリフトの高さを調節していたということです。